

Saint-Marcellin-lès-Vaison

Entre mémoire et modernité, la commune accueille trois nouvelles infrastructures

La commune de Saint-Marcellin-lès-Vaison a célébré, le 21 mai, l'aboutissement d'un ambitieux projet structurant. Trois réalisations ont été inaugurées lors d'une cérémonie mêlant innovation écologique, développement culturel et hommage aux figures locales.

Mercredi dernier, l'inauguration de trois réalisations dans la commune a réuni élus, administrés et habitants autour du maire, Gérard Raineri, visiblement ému par cette large mobilisation. Il faut dire que l'événement marquait l'achèvement d'un projet d'envergure, symbole de l'engagement de la municipalité.

Conduit par les services communaux et notamment par la secrétaire, longuement applaudie, ce projet a permis de concrétiser trois infrastructures majeures. La première, un système de récupération des eaux de pluie, impressionnante tant par sa



Le maire, Gérard Raineri, dans son discours aiguisé d'humour et de remerciements, entouré des autorités. Photo Le DL/Marionette Gravier

capacité –100 000 litres– que par son impact environnemental. «En cas de coup dur, on aura de quoi faire. Depuis que je suis membre du parc, je me suis investi dans l'écologie», a déclaré le maire.

Plus qu'un simple théâtre de verdure

La deuxième réalisation, un théâtre de verdure accompagné d'un jardin méditerranéen et d'une nouvelle voie d'accès, transforme le cœur du village en un lieu de vie et

de culture, cofinancé par le Département et la communauté de communes.

Le cortège officiel s'est rendu sur cette voie désormais baptisée Augustin-Gouret, en hommage à l'ancien instituteur mort pour la France. Puis, il a fait halte devant un terrain aménagé en parking, qui porte désormais le nom de Rémy-Barnier, ancien maire et bienfaiteur de la commune, acquis par la mairie grâce à Geneviève Casanova dont le père fut maire. Outre la dimension mémo-

rielle, ce nouvel espace paysager apporte des services concrets : bornes de recharge gratuites, éclairage public modernisé dans tout le village... Un tournant pour le quotidien des habitants de Saint-Marcellin, qui voient leur cadre de vie s'améliorer tout en respectant l'âme du village.

Grâce à une vision claire et à une équipe soudée, le maire signe ici une œuvre collective, durable et profondément humaine.

● **Marionette Gravier**

Vaison-la-Romaine ●
Florence Gosset,
présidente du collectif
d'artistes Artémis

La grande algue présentée par Florence Gosset. Photo Le DL/Lucile Perrin Ravier

Florence Gosset vient du Nord mais vit dans la région depuis une vingtaine d'années. Son atelier est situé à Mollans-sur-Ouvèze, dans la Drôme. Enseignante en arts appliqués dans les lycées professionnels jusqu'en 2013, elle participe activement, depuis son arrivée, aux événements artistiques, en étant notamment la présidente du collectif d'artistes Artémis. Elle a récemment commencé, avec passion, à créer des décors pour le Théâtre des habitants de Buis-les-Baronnies, entre autres. Certaines pièces de l'exposition ont aussi été utilisées comme fond de scène au Théâtre des 2 Mondes pour le spectacle de Guillaume Giraud.

Les expositions dans les jardins de la Haute Ville se tiendront du 11 au 14 juillet, avec 18 artistes, dans la cité médiévale, avec des artistes conviés, inédits dans cet événement. Le 2^e week-end de septembre, retour du parcours des ateliers d'artistes Tandem dans lequel chaque artiste aura un invité surprise.

► Agenda

Grillon

Concours de pêche

Concours gratuit pour les jeunes et organisation d'un concours safari truites pour les adultes. Sandwich grillade et boisson inclus. **Samedi 31 mai de 9 à 12 h et de 14 à 17 h. Lac de Grillon, route de Taulignan. 20 €.** Gratuit pour les moins de 12 ans. La Gaule Grillonnaise : 07 66 26 55 93. aapymade-grillon84@gmail.com.

Saint-Romain-en-Viennois
Conseil municipal

A l'ordre du jour : création d'un poste d'un adjoint technique saisonnier, modification du tableau des effectifs. **Mardi 27 mai à partir de 18 h 30. Mairie, Tél. 04 90 46 41 98.**

Valréas

Des collégiens à la découverte des secrets des rivières



Prise de notes des collégiens au bord de la rivière.

Les élèves de 6^e du collège Saint-Jean-le-Baptiste de Valréas, section Aventure (sport et nature) ont troqué leurs cahiers pour des bottes et des filets. Ils se sont aventurés dans les cours d'eau de la région

pour plonger au cœur de l'écosystème aquatique, transformant la sortie scolaire en une expédition scientifique grâce à une équipe de techniciens rivières de Syndicat mixte du Bassin-Versant du Lez qui les

ont accompagnés.

Une matinée riche en découvertes

La turbidité, le débit, le pH, notions techniques, n'ont désormais plus de secrets pour

ces environnementalistes en herbe. Grâce aux explications des professionnels, ils ont appris à mesurer et à comprendre l'importance de ces indicateurs pour la santé d'un cours d'eau.

Mais l'excitation fut à son comble lors de l'étude de la faune aquatique. Équipés de cuissards et de petits filets, les élèves se sont métamorphosés en chasseurs d'insectes et de crustacés. Chaque prise était l'occasion d'identifier et de répertorier la diversité des espèces peuplant les rivières, des larves d'éphémères aux gammarus.

Cette journée d'immersion a non seulement enrichi leurs connaissances scientifiques, mais elle a aussi renforcé leur sensibilisation à l'environnement et à la protection des ressources naturelles. Une belle initiative pour former les citoyens de demain !